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平成２７年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年２月４日（水曜日） 

午後１時３０分～午後３時１８分 

 

２ 場  所  市民総合体育館 ３階 会議室 

 

３ 出席委員  委員長 小 野 寺 巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保春美 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸  仁史  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 本間  直子 

理事兼    友光  範之  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭  

生涯学習課長事務取扱         難波田城資料館長事務取扱 

教育政策課長 木村  久志  学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏 

小中学校連携教育推進担当課長 辻口  幸恵 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎  

      鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１号 平成２７年度富士見市教育行政方針について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第２号 平成２７年度富士見市一般会計予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第３号 富士見市教育委員会教育長の給与等に関する条例の 
一部を改正する条例の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第４号 富士見市教育委員会教育長の職務に専念する義務の 

特例に関する条例の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第５号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定 

について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第６号 富士見市いじめのない学校づくり委員会条例の制定 

について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第７号 平成２６年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

なし 

 

 その他 

  （１）第４６回入間東部地区駅伝競走大会について 

  （２）第２９回地域自治シンポジウムについて 

  （３）平成２６年度平和学習会について 

（４）子ども達が提案した献立『苦手野菜克服メニュー』について 

（５）縄文の森コンサートについて 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１号 平成２７年度富士見市教育行政方針について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

（１月１６日に配布し、同２７日開催の教育委員協議会における事前審

議をふまえて再作成した『平成２７年富士見市教育行政方針（案）』の

加筆修正部分を確認し、改めて全体の構成や現状をふまえた質問や協議

をお願いする。） 

【質疑内容概要】 

教育委員  学力向上プロジェクトチームの規定する学力の概念についてお聞きし

ます。ひとくちに学力と言っても、時代とともに、例えば「受験・知育

偏重」「ゆとり」「受信型から発信型へ」などのように変化しています。

正答率の高さだけを求めるのではなく、規定に基づく指導・結果になる

ような活動にしていただきたいと思います。また、チームによる分析結

果が出ましたら教えていただきたいと思います。 

学校教育課長 基礎・基本の定着、基礎・基本の活用及び意欲（学習習慣）の向上を重

要視しています。 

教育委員  成人の学びの場、学習機会の充実のために、市民のニーズを正確に把握

することが課題になると思います。たとえば、アンケートを取っても、

回収率がよくないうえに、回答者の年代に偏りが出る傾向にあります。

ニーズの把握に努め、実際の活動に結びつくようにしていただきたいと

思います。 

教育委員  平和・憲法啓発事業における、広島平和祈念式典への市民の派遣につい

て、一昨年度までは中学生を派遣していましたが、昨年度から、中学生

の派遣は止めたのでしょうか。 

鶴瀬公民館長 昨年度は、中学校を通じて募集しましたが、応募者がいませんでしたの

で、広報ふじみで募集をかけ、市民２名を派遣しました。 

      今後も、広報ふじみを通じ、幅広い世代の市民を募集したいと考えてい
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ます。 

教育委員  平成２６年度版に、定年退職後の地域デビューのきっかけとなる講座を

開催するとありましたが、実際にどのような活動をされましたか。 

鶴瀬公民館長 市民生活講座として、タブレット端末・スマートフォン講座・そば打ち

等を行いました。 

水谷公民館長 定年退職前後の人たちが、地域での居場所・仲間づくりのきっかけとし

ていただけるよう「はじめのいっぽ」という事業を実施しています。 

教育委員  今後も、ニーズの掘り起こしに努めてください。 

教育委員  図書館の開館時間の延長についてお聞きします。また、この変更は、指

定管理者と調整できているのでしょうか。 

生涯学習課長  ４月より全館で、月曜日が祝日の場合は開館し、代わりに、その次の平

日を休館日とする予定です。また、試行的に、中央図書館のみ開館時間

を１時間延長し、午後８時までとする予定です。 

指定管理者との調整はできています。 

教育委員  西中学校では、現在もブックトークの活動を行っていますか。 

生涯学習課長  継続して行っています。 

教育委員長 「議案第１号 平成２７年度富士見市教育行政方針について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１号 平成２７年度富士見市教育行政方針について」は議決さ

れました。 

 

議案第２号 平成２７年度富士見市一般会計予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  毎年、授業日数は異なりますが、それによって給食の食材等が変更にな

るのでしょうか。たとえば、単年度予算なので余らないように使い切る

ために、食材をより高価なものにすること等はありますか。 

学校教育課長 そのような変更はありません。 

学校給食センター所長 給食費は、学期ごとの会計になっています。 

教育委員  公民館だよりの印刷費の各館への配分についてお聞きします。 

鶴瀬公民館長 各公民館の編集委員会の方針及び発行部数を基に、算出した金額（単価）
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が最も低い業者と３年間の長期継続契約を結んでいます。 

教育委員  昨年度から、ガス式空調機器を導入していますが、光熱費の変化につい

てお聞きします。 

教育政策課長  導入初年度である平成２５年度は２４年度と比較して、燃料費について

は灯油が減り、ガスが増えた結果、１校あたり５０万円ほど増えていま

す。これは、灯油が冬季のみ使用するのに対し、ガスは夏季も使用する

ことが主な理由です。また、電気使用量については、ガス式空調機器で

あることから、ほとんど増えていません。 

教育委員  最近、原油価格が急落傾向にありますので、よりよい条件で契約を更新

できるように努めてください。 

教育委員長 「議案第２号 平成２７年度富士見市一般会計予算案について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２号 平成２７年度富士見市一般会計予算案について」は議決

されました。 

 

教育委員長 次の議案ですが、これまでと同様の予算関連であることから、議案第７

号を先に審議してよいかお諮りします。 

〔各委員賛同〕 

 

議案第７号 平成２６年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  交付金について、どの部署が情報収集等をしているのでしょうか。 

教育政策課長  財政課が中心となっています。 

教育委員長 「議案第７号 平成２６年度富士見市一般会計補正予算案について」を

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第７号 平成２６年度富士見市一般会計補正予算案について」は

議決されました。 

 

議案第３号 富士見市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例
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の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

教育委員長 「議案第３号 富士見市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部

を改正する条例の制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第３号 富士見市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部

を改正する条例の制定について」は議決されました。 

 

議案第４号 富士見市教育委員会教育長の職務に専念する義務の特例に関する条例の

制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員  病気休暇が、この条例に該当するかお聞きします。 

教育政策課長  病気休暇は該当しません。 

教育委員  職務専念義務が免除される条件として、第２条に「あらかじめ教育委員

会の承認を得て」とありますが、原則的に、事前の承認が必要なのでし

ょうか。 

教育政策課長  原則、事前の承認が必要です。 

教育委員長 「議案第４号 富士見市教育委員会教育長の職務に専念する義務の特例

に関する条例の制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第４号 富士見市教育委員会教育長の職務に専念する義務の特例

に関する条例の制定について」は議決されました。 

 

教育委員長 暫時休憩します。 

 

休憩  午後２時４８分 
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再開  午後２時５６分 

 

  教育委員長 再開します。 

 

議案第５号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

教育委員長 「議案第５号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第５号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定につ

いて」は議決されました。 

 

議案第６号 富士見市いじめのない学校づくり委員会条例の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

教育委員長 「議案第６号 富士見市いじめのない学校づくり委員会条例の制定につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第６号 富士見市いじめのない学校づくり委員会条例の制定につ

いて」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

なし 

 

その他 

（１）第４６回入間東部地区駅伝競走大会について 
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【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

 教育委員 スポーツ委託事業は、大会実施要項において基本的な考え方を明確にす

る必要があります。一部、障がい者の参加について配慮に欠ける大会が

見受けられましたが、障がい者だけでなく、高齢者や子育て中の保護者

など多様な方が参加しやすいスポーツ事業を運営者側と協議し実施して

いただきたいと思います。 

（２）第２９回地域自治シンポジウムについて 

【説明】鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

（３）平成２６年度平和学習会について 

【説明】鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

（４）子ども達が提案した献立『苦手野菜克服メニュー』について 

【説明】学校給食センター所長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員 このメニューは、小中学校共通でしょうか。 

学校給食センター所長  小中学校共通です。 

（５）縄文の森コンサートについて 

【説明】水子貝塚資料館長 資料に基づき説明。 

 

 

教育委員長  閉会宣言（午後３時１８分） 

 


